
Правописание
 Н и НН

 в суффиксах имен 
прилагательных



НН
пишется:



1. В прилагательных, 
образованных с помощью 

суффикса -Н- от 
существительных с 

основой на -Н

Весна + Н = весенний



Образуй прилагательное от 
данного существительного:

машинный



2. В прилагательных, 
образованных с помощью 

суффиксов

 –ОНН-, -ЕНН-

   Солома         соломенный

     Экскурсия            экскурсионный



Образуй прилагательное от 
данного существительного:

Тыквенный



Исключение

Ветреный



Н 
пишется:



1. В прилагательном, 
образованном с помощью 

суффикса

 -ИН-

Осел       ослиный



Образуй прилагательное от 
данного существительного:

куриный



2. В прилагательных, 
образованных с помощью 

суффикса

-ан-, -ян-

Серебро          серебряный



Исключения:

      Стеклянный

                       Оловянный

            Деревянный



3. В прилагательных, не 
имеющих суффикса:

Юный               юность

Румяный            румянец



Образуй прилагательное от 
данного существительного.

Докажи, что в нем нет 
суффикса

свиной



Образуй прилагательные от 
данных существительных.

 Н или НН?
Мышиный

Лошадиный

Утиный

Голубиный

ИН



Образуй прилагательные от 
данных существительных.

 Н или НН?
Огненный

Лиственный = Осенний

Барабанный

         Н   + Н



Образуй прилагательные от 
данных существительных.

 Н или НН?
Рыбный

Звездный

Глазной

Снежный

Н



• Гли…яный горшок, ю…ый натуралист, 
оловя…ый солдатик, комари…ый укус, 
безветре…ый день, торфя…ое болото,

    песча…ый берег, овчи…ая шуба, 
цели…ый урожай, румя…ое лицо, 
бесчисле…ые звезды, мыши…ая нора,

   деревя…ый стол, стекля…ый шар, 
чугу…ый рельс, клюкве…ый сок.


